Le Souper de la solidarité récolte 19 545 \$









CUISINES COLLECTIVES. Le Souper de la solidarité, au profit des cuisines collectives de la région et des activités de pastorale du Diocèse de Joliette, a permis d'amasser un montant de 19 545 \$. Une récolte plus importante que l'an dernier, alors qu'environ 17 000 \$ avaient été amassés.

«Nous sommes très satisfait! C'est impressionnant de voir la rapidité du service. Les trois conférencières ont été très bonnes aussi. Elles ont eu droit à une ovation debout», commente Jean-Claude Chagnon, membre du comité organisateur.

Tout comme l'an dernier, un repas Saint-Hubert était servi aux convives. Environ 300 personnes étaient réunies au Centre Saint-Jean-de-Bosco pour l'occasion, le 28 septembre. Ceux-ci étaient invités à faire un don selon leurs capacités, à la suite du goûter.

Les trois conférencières invitées, soit Emmanuelle Richard, présidente du Carré Saint-Louis, Solange Breault, des Sœurs des Saints Cœurs de Jésus et de Marie et Véronique Hivon, députée provinciale dans Joliette, ont pris la parole afin de faire valoir leur vision de la solidarité. Aussi, Hélène Gingras, responsable de la cuisine collective du Cégep de Joliette a livré un touchant témoignage, toujours selon ce que rapporte M. Chagnon.

«Elle nous a entre autres expliqué que souvent, les étudiants qui n'ont rien à manger se cachent. Elle a partagé son expérience et elle nous a dit à quel point des activités telles que le Souper de la solidarité l'ont aidée.»

Bien évidemment, M. Chagnon a confirmé que le souper, maintenant devenu tradition dans la région, sera de retour pour une 19e édition l'an prochain.